

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte

Zufußgehen ist eine gesunde und klimafreundliche Mobilitätsform. Deshalb ist uns in Liesing - als Klimabündnisbezirk - die Förderung des Zufußgehens ein großes Anliegen. Durch Maßnahmen wie z.B. Beschilderung der Fußwege werden der Liesinger Bevölkerung Teile des verfügbaren Wegenetzes sichtbar gemacht.

In diesem Zusammenhang stellen die Freiheitlichen Bezirksräte gemäß §24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung für den 23. Bezirk am 20.06.2024 folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, die bereits vorhandene Sackgassentafel durch eine Beschilderung „Sackgasse mit Durchfahrmöglichkeit für Radfahrer und Fußgänger“ im Bereich Gerbergasse / Breitenfurter Straße Richtung Liesingbachbrücke zu ersetzen.



BezR Roman Schmid
Klubvorsitzender